

1924

LIGNE ORAN – ALICANTE – TOULOUSE
OUVERTURE : 1^{er} MAI 1924



Latécoère construit un hydravion qui permet d'ouvrir la ligne Alicante – Oran ; un des premier vol d'essai de l'hydravion Léo H 13 Oran – Alicante – Toulouse , du 26 avril 1924, affranchie à 75 centimes, soit port 25 c. (tarif du 25 mars 1924) et surtaxe aérienne 50 c. imprimé au dos de l'enveloppe. C'est une enveloppe France – Maroc non destinée à l'Algérie. Arrivée à St Mandé le 2 mai.

Départs de Casablanca et de Toulouse
TOUS LES JOURS

ALLEZ
AU MAROC
PAR AVION

PRIX DU BILLET
DE PASSAGE :
Toulouse-Rabat.. 780^{fr.}
—Casablanca.. 840^{fr.}

SURTAXES
POSTALES
0 fr. 50 jusqu'à 20 grammes
1 fr. de 20 grammes à 100 grammes et 0 fr. 50 par 100 grammes ou fraction jusqu'au maximum de 1 K. 500 pour les lettres et paquets clos, et de 3 kil. pour les paquets d'imprimés.

Lignes Aériennes Latécoère France-Maroc